

Erdkunde-Abi zu schwer: Schüler:innen unterzeichnen Petition

Mit einer Online-Petition wollen Abiturientinnen und Abiturienten aus Köln ihre Noten in der Erdkunde-Klausur verbessern. Sie finden, dass die Aufgaben im Fach Erdkunde in diesem Jahr zu schwer waren. Die [Aktuelle Stunde berichtet am Freitag, 19. April 2024](#), – und hat unter anderem auch mit Sabine Mistler vom nordrheinischen-westfälischen Philologenverband gesprochen. Der Verband startet in jedem Jahr eine Umfrage unter Lehrerinnen und Lehrern zu den Abituraufgaben. Sie sagt: „Es gab keine Rückmeldung zu Besonderheiten. Das Anspruchsniveau war angemessen.“ (Ab Minute 12:20).